

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第7号 (令和5年5月10日)

楽しかったね～1年生を迎える会・春の遠足～

◎春の遠足

1年生を迎える会のあと、玉原親水公園に遠足に行きました。



これから出発です。気をつけて行ってらっしゃい。



晴天の中、約20分歩いて、無事到着。
みんなよく頑張りました。

☆にこにこグループ遊び

グループリーダーが自作の札をあげて「集まれ～」

集まったグループから、リーダー先頭に移動。



最強オレンジ&スーパー金魚



あざやかすみれ&スーパーブルーベリー

スライムタワー&爽やかカルピス



青リンゴ&ガチャピン



トマトケチャップ&ルビー

にこにこグループ遊びのあとは待ちに待ったお弁当タイム。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

お弁当タイムのあとは、クラス遊びで楽しみました。（紙面の都合で、写真は載せられませんでした）

保護者の皆様へ

朝、校門に立っていると「校長先生、今日、楽しみ〜！」と言ってくれる子どもが多く、実際に楽しそうに遊んでいました。それらを見ていて、自分たちも楽しい気持ちになりました。

お弁当の準備やお迎えなど、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。